

☆雨水対策について、河川の上流で対策を行っても、下流において、水のはけ口がないと意味が無いと思うが、具体的な計画をもっているのか。

(回答) 平成26年度の予算に関しては、雨水対策関連の予算を下水道予算に移すことに伴い、市全体の雨水の排水基本計画を作っていくということが市のほうから出されている。今後の基本計画策定に当たり、皆さんの意見を生かしていくため、本日のご意見も伝えさせていただきたい。

☆防災スピーカーの設置について、市内で90箇所とあるが、明瞭に聞こえるかを確認しているのか。

(回答) 市としてテストも行っているとのことであるが、実際に聞こえないという声も出ているので、議会としても市に提言等を行っている。防災スピーカーが聞こえない場合は、地区市民センターに連絡をしてもらえれば議員からも行政に伝えさせていただく。

☆平成28年度から水道事業が赤字になる場合があるとのことであるが、市としてはどのような対策を考えているのか。水道料金を値上げすることを決定しているのか。

(回答) 昨年度から料金についても産業建設委員会で議論を行っている。現在、水道局としても料金を上げる、上げないとの明言はしていない。ただし、平成28年度の状況次第で、見直しは行っていかなければならないのではないかとの方針を持っていると報告を受けている。これらの報告に対し、議会としても料金改定に至るまでに経営努力をもっとするべきであるとの意見を述べている状況である。すぐに上げるということではなく、どの様に市民の皆さんの負担を減らすべきか、議論の最中である。

議会報告会に参加いただいた皆様からのご意見(一部抜粋)

- ・報告したい内容と順序に沿った資料作成をお願いしたい。
- ・短い説明時間のため、委員会ごとにポイントを絞って説明されたことは良かった。
- ・ゾーン30やグリーンベルトの内容が分かって良かった。
- ・通学道路の安全性については、市議会で今後も厳しくチェックしていただきたい。
- ・防災について聴衆者が熱心に聴いていた。関心が高いことが分かった。
- ・市民の側の幅広い問題を質問できるような、その他の時間を取ってもらいたい。
- ・特定のテーマのため非常に理解しやすかった。

貴重なご意見ありがとうございました。

みなさまからのご意見にもありますように、反省する点多々ございます。議会報告会のあり方については、より分かりやすくなるよう見直しながら取り組んでまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。

次回9月定例会の議会報告会開催日のお知らせ

10月28日(火)

午後7時から午後8時45分まで

今回で4回目となる議会報告会開催日程が決まりました。会場は調整中ですが、今回も市内3カ所にて開催予定です。詳細は後日、お知らせいたします。

